

La Tercera  
27-3-92

Lima, Viernes 27 de Marzo de 1992

*Fue conservador del museo en tiempos en que lo hurtaron*

## Sueco sospechoso del robo de manto



Un ciudadano sueco que laboró como conservador general del Museo de Antropología y Arqueología de Lima fue sindicado ayer por la policía como el principal sospechoso del robo del manto de la cultura Paracas, valorizado en más de un millón de dólares.

La Policía Nacional informó que luego de intensas investigaciones por parte de un "pool" de detectives se determinó como el principal sospechoso del robo del preciado manto de más de dos mil años de antigüedad al ciudadano sueco Edward Versteylem Coessms (70), quien ostentó el cargo de conservador general del museo.

A esta conclusión llegaron los peritos policiales, luego que Edward Versteylem entrara en contradicción con las declaraciones que dieron en la unidad especializada

Vladimira Zupan, ex directora del departamento textil, y las empleadas Anabela Carrera (33) y María Esther Mercerano.

Estas señalaron que sólo dos personas poseen las llaves del depósito textil, donde permanecía en manto de Paracas, ellas son la actual encargada Ana Mújica Baquerizo y el ex conservador Versteylem Coessms.

Lo que causó extrañeza entre las autoridades policiales es que el ciudadano sueco negara rotundamente la posesión de las llaves, pese a que las personas antes citadas reafirmaron sus versiones. El ha sido citado para esclarecer su situación en el caso.

Igualmente, la policía indicó que el manto fue robado con la modalidad del "estuche y cambiaso", entre el 21 de noviembre y el 11 de febrero del año en curso.

*La Tercera*